Les deux écoles passées en revue

Les délégués départementaux de l'éducation nationale (DDEN) du secteur de Solignac, Le Vigen ont visité les écoles de Solignac.

Leur visite a débuté à l'école Joseph-Mazabraud, qui avec la fermeture du préfabriqué voué à la démolition ne compte plus que deux classes, la troisième ayant été transférée à l'école Val-de-Briance. Accueillis par madame Follain, directrice et accompagnés par monsieur Pareaud adjoint au maire, ils ont fait le tour des locaux. Ils ont pu constater un entretien régulier des classes et noter qu'un effort important a été porté sur le numérique (ordinateurs portables).

Toujours en compagnie de monsieur Pareaud, ils se sont ensuite rendus à l'école Val-de-Briance où ils ont été reçus par la directrice, madame Austruit qui les a conduits dans les différents locaux. Dans le modulaire ils ont pu observer qu'un des tableaux blancs interactifs (TBI) était défaillant et que dans le bâtiment en dur l'entrée est à repeindre. Ils ont enregistré que madame la directrice aimerait que le revêtement de la cour soit refait.

ils déplorent toujours la carence en médecine préventive pour les enseignants.

Ils ont terminé la visite par le restaurant scolaire et enregistré, comme il était prévu, qu'il a été rénové.

Les DDEN ont remercié la municipalité, les directrices, les enseignants et le personnel pour leur accueil et leurs compétences.